

PRESSEINFORMATION



28. Juli 2014

Ferienaktion im Dessauer Tierpark

Malwettbewerb läuft noch bis Ende August

Vom 4. bis 15. August 2014 veranstaltet der Tierpark Dessau eine Ferienaktion für Kinder, montags bis freitags von 9.00 bis 15.00 Uhr. Während der rund einstündigen Führungen sind zwei Themen im Angebot: Afrika und Südamerika. Welche Führung schließlich vorgenommen wird, entscheiden kurzfristig die Besucher. Zu hören gibt es auch viele kleine Hintergrundgeschichten zu den Tieren und natürlich können diese im Streichelgehege auch angefasst werden.

Noch bis zum 31. August sind alle Kinder aufgerufen, sich am Malwettbewerb zu beteiligen. Die Aufgabe lautet: „Male dein Lieblingstier aus dem Tierpark“. Viele schöne Preise, u. a. Jahreskarten für den Tierpark oder Karten für die UCI-Kinowelt warten auf die Einsender. Abzugeben sind die Bilder in der Verwaltung des Dessauer Tierparks.